

Deux nouvelles ceintures noires

Publié le 18/06/2022 à 06:25 | Mis à jour le 18/06/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

- Azay-sur-Cher



Deux nouvelles ceintures noires © Photo NR

Le Karaté Do Shotokan d'Azay-sur-Cher compte deux nouvelles ceintures noires de plus : Jolan Bellaloum (à gauche) a commencé le karaté à 4 ans dans la section éveil ; il pratique depuis quinze ans. Rayan Royer (à droite), a commencé à 10 ans et pratique depuis huit ans. Georges Piat, professeur, explique : « *Ils ont eu deux des unités avant la pandémie. Depuis cette année, on peut passer la ceinture noire 1er dan au club.* » Ils l'ont finalisée le 1er juin devant un jury composé de Georges Piat, 4e dan, Jean-Claude Torchon, 3e dan, et François Piat, 2e dan. « *Ils l'ont brillamment réussie. Ce sont des élèves assidus, concentrés, et qui ne ménagent pas leurs efforts.* »